



Dr. Rainer Thiehoff

Wertschöpfung durch Wertschätzung

Die Welt, in der wir leben, wird täglich dynamischer und komplexer. Nach Meinung vieler Zukunftsforscher steht die alternde Gesellschaft an der Schwelle zur Wissensökonomie. Daraus resultieren große Herausforderungen, aber auch Chancen für die Unternehmen. Wer schon heute beim bevorstehenden „war for talents“ auf eine wertschätzende Unternehmenskultur, intergenerationelle Zusammenarbeit, lebenslanges Lernen und betriebliches Gesundheitsmanagement setzt, hat einen Wettbewerbsvorteil.

Bei der Umsetzung und Begleitung betrieblicher Strategien zur demographischen Herausforderung und zur Unternehmenskultur bietet inqa Hilfen an. Inqa belegt zudem, dass der Wissenstransfer zwischen Unternehmen und mit Experten funktioniert, betriebswirtschaftlichen Nutzen bringt und gut in unsere Zeit passt. Mit Hilfe einer "Gute Praxis Datenbank", gemeinsamer Benchmarking- und Lernaktivitäten und einer auch regional ausgerichteten Vernetzungsstrategie ermöglicht die Initiative Hilfe zur Selbsthilfe und fördert das Selbstmanagement.

Obwohl unser Glaube an das politisch Machbare sinkt – innovatives Staatshandeln durch konsequentes Ermöglichungsmanagement funktioniert. Dafür steht der Erfolg von inqa.

Dr. Rainer Thiehoff

Studium der Volks- und Betriebswirtschaftslehre, Zusatzstudium Organisationspsychologie; Lehraufträge, Vorträge und Veröffentlichungen zu ökonomischen und organisationspsychologischen Fragen der Prävention, Balanced Scorecards von Sicherheit und Gesundheit, zum Human Resources Management sowie zum ermöglichenden Staatshandeln; Aufbau der Initiative Neue Qualität der Arbeit als Geschäftsführer; Leiter Kommunikation der Bundesanstalt für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin; Geschäftsführender Vorstand des Unternehmensnetzwerks Demographie (ddn)

Dr. Rainer Thiehoff

INQA Initiative Neue Qualität der Arbeit, Friedrich-Henkel-Weg 1-25, 44149 Dortmund
Tel.: 0231/9071-2206, Email: thiehoff.rainer@buaa.bund.de